

Herzlichen Dank

für die mitühlende Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

Max Zaugg

Besonders danken wir:

- für jeden Händedruck, jede Umarmung, für Worte des Trostes, für Besuche, für die vielen Beileidskarten, Blumen und Spenden,
- allen, die dem Verstorbenen im Leben Gutes getan sowie die letzte Ehre erwiesen haben,
- den Ärzteteams von Dr. Jeschko, Dr. Zoppi und Dr. König sowie dem Pflegepersonal des Sahlihauses im Lindenhofspital für die kompetente, herzliche und liebevolle Pflege,
- dem Ärzteteam und Pflegepersonal der Stiftung Diaconis in Bern,
- Dr. Amonn für die gute Begleitung von Lebenspartnerin Christine Schneiter,
- dem Bestattungsdienst Familie Reese für die umfassende Beratung und hilfreiche Unterstützung,
- Pfarrer Daniel Lüscher für die einfühlsamen Gespräche und die Gestaltung des Trauergottesdienstes,
- Chrigu Gerber für die passende musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Die Trauerfamilie